

ÉLECTIONS LÉGISLATIVES - 12 ET 19 JUIN 2022
13^{ÈME} CIRCONSCRIPTION DU NORD



Christine
DECODTS



Patrice
VERGRIETE

POUR L'AVENIR
DU **DUNKERQUOIS** !

3 RAISONS DE VOTER LE 19 JUIN POUR



Christine
DECODTS & Patrice
VERGRIETE

CHOISIR LA PROXIMITÉ ET L'EXPÉRIENCE

1

Dimanche dernier, vous avez été 11 317 à faire le choix de notre candidature pour l'avenir du Dunkerquois et nous tenions à vous en remercier chaleureusement. En nous plaçant en tête des suffrages, vous avez envoyé un message fort, celui de la reconnaissance de **notre action résolue pour vous défendre et améliorer votre vie quotidienne**. Vous le savez, nous agissons tous les jours pour faire progresser l'emploi local, améliorer votre pouvoir d'achat et vos conditions de vie. **C'est bien cette action concrète de terrain qui nous vaut le soutien de tous les maires.**

CHOISIR L'AVENIR DU DUNKERQUOIS

2

Voter pour notre binôme le 19 juin, c'est faire prévaloir la défense de vos intérêts sur ceux d'appareils politiques nationaux déconnectés de la réalité de notre territoire. En amplifiant la dynamique créée dimanche dernier, vous direz : non, nous ne voulons pas d'un candidat inutile et isolé, **nous voulons que le territoire dunkerquois continue de progresser**, par la renaissance industrielle, par la transition écologique, par des politiques favorables au pouvoir d'achat et à l'environnement, comme l'a été la gratuité des transports publics à laquelle le RN s'est toujours opposé.

FAIRE GAGNER LES VALEURS DE LA RÉPUBLIQUE

3

Soyons clairs, les valeurs portées par le candidat de l'extrême-droite sont à l'exact opposé de la solidarité et du vivre ensemble, ces valeurs fortes qui figurent dans l'ADN des habitants du Dunkerquois. C'est pourquoi nous appelons toutes celles et tous ceux qui sont sensibles aux valeurs humanistes, écologiques et sociales à faire le choix du rassemblement républicain. **L'égalité républicaine, la lutte contre toutes les formes de discrimination et la préservation de l'environnement** sont au cœur de notre action quotidienne.



Avec le soutien de Paul Christophe, Député du Nord, Jean-Pierre Decool, Sénateur du Nord et de tous les Maires de la circonscription.